

Ressort: Lokales

Taxifahrer rettet betrunkene Frau vorm Erfrieren

Bayreuth, 14.03.2013, 17:42 Uhr

GDN - Ein Bayreuther Taxifahrer hat eine betrunkene Frau vor der Eiseskälte der letzten Nacht bewahrt. Der 22-Jährige nahm laut Polizei kurz nach Mitternacht einen Fahrgast auf, der eine völlig betrunkene 25-Jährige dabei hatte.

Nachdem die beiden Männer der alkoholisierten Frau ihre Adresse entlockt hatten, fuhren sie gemeinsam zu deren Wohnung. Im Anschluss brachte der Taxifahrer seinen Gast zur gewünschten Adresse. Aus Sorge um die 25-Jährige fuhr der Taxifahrer noch einmal zum Haus der Frau. Dort fand er sie hilflos in einem Gebüsch liegend neben ihrer Haustür. Die hinzugerufene Polizei übergab schließlich die Betrunkene einer Angehörigen, die sich um sie kümmerte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9879/taxifahrer-rettet-betrunkene-frau-vorm-erfrieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com